



Abschied: Philipp Hesse

Foto: Patricia Sigerist

Trainerwechsel beim TEV Fellbach

Tennis Philipp Hesse verlässt den Club. Marcus Rosvall ersetzt ihn als zweiter Coach an der Seite von Armin Maute. *Von Felix Klingler*

Beim TEV Fellbach gibt es einen Trainerwechsel auf der Position hinter dem Chefcoach Armin Maute. Philipp Hesse verlässt den Tennisverein in Richtung SV Böblingen, bei der er ebenfalls den Posten hinter dem Cheftrainer einnehmen wird. Sein Nachfolger in Fellbach wird der 40-jährige Schwede Marcus Rosvall.

Philipp Hesses Engagement beim TEV begann im November 2013 und endet nun nach nicht ganz zwei Jahren. Mit ihm geht nicht nur ein junger Trainer, sondern auch ein fester Bestandteil des ersten Männerteams vom TEV Fellbach. In der vergangenen Runde stieg er mit der Mannschaft von der Verbandsliga in die Oberliga auf.

Der regelmäßig an Position vier oder fünf spielende Co-Trainer kam als relativ

unerfahrener Coach nach Fellbach – mit dem Ziel vor Augen, in den nächsten Jahren Cheftrainer eines Tennisclubs zu werden. So wollte er nun zuerst zum TV Gmünd, von dem kurioserweise jetzt sein Nachfolger Marcus Rosvall kommt, letztlich wird er nun aber für die SV Böblingen arbeiten.

Armin Maute, der den Abgang von Philipp Hesse sehr bedauert, riet ihm – als einer von vielen – von einem Wechsel nach Gmünd ab. Grund hierfür ist, dass „der TV Gmünd momentan kein gutes Pflaster ist“, wie Armin Maute sagt: „Der Vorstand wechselte zuletzt mehrmals, überdies verliert der Club nach und nach viele Mitglieder.“ Schließlich entschied sich Philipp Hesse dann auch um – und freut sich auf seine neue Herausforderung in Böblingen.

Sein Platz in Fellbach musste möglichst schnell besetzt werden, um den normalen Trainingsbetrieb aufrechtzuerhalten. Den Ersatz fand der TEV relativ flott, er konnte unter mehreren Bewerbern auswählen. Der Verein entschied sich für Marcus Rosvall. Der Schwede zog erst vor einem Jahr mit seiner Frau und seinem knapp einjährigen Kind aus Oslo nach Deutschland. Zuletzt war er Trainer beim TV Gmünd, den er aber nach kurzer Zeit auf eigenen Wunsch wieder verlassen hat.

Armin Maute bezeichnet den Zugang als „sehr sympathisch, erfahren und fachlich gut“. Er erhofft sich von Marcus Rosvall vor allem, dass er neue Impulse setzt. Ein großer Unterschied zwischen Philipp Hesse und Marcus Rosvall besteht darin, dass der Neue nicht auch zusätzlich als Spieler für das Männerteam des TEV auflaufen wird. Armin Maute sagt dies zu: „Es profitieren beide Seiten von dem Wechsel, sowohl der TEV als auch Marcus.“